



**El sábado pasado, los manifestantes de Aula Gerión, digna asociación de defensores de la cultura, fueron sorprendidos por una contramanifestación convocada por miembros de la plaza de abastos, que portaban panfletos más caros que los que se ven en cualquier acto ciudadano.**

[José Segura](#) .-Además la policía nacional vino a pedir acreditación a esos jipis colgaos de Aula Gerión que defienden lo poco que queda del patrimonio histórico que salvamos de la especulación salvaje. Es como volver a la época del narcoladrillo, en la que mandaban los cojones de cuatro o cinco especuladores que gobernaban por encima de concejales, gerencias de urbanismo, y que sobornaban y compraban a peperos a socialistas y a folklóricas catetas.

*Viva la especulación. A tomar por culo el pasado. Viva mi cuenta corriente, jódete Sanlúcar...* parece que estén pensando.

Y la señora alcaldesa en la Feria de la tapa promocionando el colesterol y el ácido úrico, como si no pasara nada, yo es que flipo, colega, ¿quién coño mueve los hilos de este asunto? José Segura

<http://www.pagolasminas.com>